

## JOHANNES MALMQUIST IN MEMORIAM

Le 24 février 1952, après une courte maladie, mourait le Professeur Johannes Malmquist, laissant un grand vide parmi ses nombreux amis et ses anciens élèves.

Axel Johannes Malmquist naquit le 19 octobre 1882 dans le bourg de Hammar au centre de la Suède. Son père, prêtre zélé et brillant orateur, occupait volontiers les loisirs que lui laissait son activité pastorale, à l'étude des problèmes mathématiques et de questions pédagogiques. L'aptitude pour les Sciences exactes que, de toute évidence, il avait héritée de son père, se révéla tôt chez le jeune homme; et le fait qu'il eut au lycée d'Örebro, en la personne du Recteur Lars Phragmén, père du mathématicien bien connu, un professeur exceptionnel qui savait éveiller l'enthousiasme, contribua certainement beaucoup au choix de sa carrière. Au lycée il fut excellent